

APDESI

Polsek Ciputat Timur Hadiri Penutupan Musabaqah Tilawatil Quran ke XV Kota Tangerang Selatan

Suhendi - TANGSEL.APDESI.ID

Feb 29, 2024 - 18:51



TANGSEL - Penutupan Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) Ke XV di Kota Tangerang Selatan, di Lapangan Kecamatan Ciputat, Jl. Cendrawasih Raya, Rabu (28/02/2024) malam menjadi sebuah tanda keberhasilan acara yang

dihadiri oleh sekitar 500 orang. Dengan tema "Bersama Al-Qur'an Kita Wujudkan Kebersamaan dan Persaudaraan untuk Menjaga Persatuan dan Kesatuan Bangsa," acara ini menarik perhatian banyak tokoh dan masyarakat setempat.

Drs. H. Chaerudin, M.Si, selaku Penanggung Jawab acara, memastikan bahwa rangkaian kegiatan MTQ dari tanggal 25 hingga 28 Februari 2024 berjalan dengan lancar. Pelaksanaan MTQ tingkat Kota Tangsel ini di laksanakan setiap tahun sekali yang meliputi 7 kecamatan yaitu Kec. Ciputat, Ciputat Timur, Pondok Aren, Pamulang, Serpong, Serpong Utara, dan Setu.

Ketua Umum LPTQ Kota Tangsel, Bambang Nurertjahjo SE,AK, menyampaikan sambutan yang memotivasi, mengharapkan agar melalui MTQ ini, masyarakat semakin mencintai Alquran dan menjadikannya sebagai panduan hidup sehari-hari. Ia juga berharap agar generasi Qurani dapat membawa kemajuan bagi umat manusia dan memberikan kontribusi signifikan pada pembangunan Kota Tangerang Selatan dan bangsa Indonesia.

Walikota Tangsel, H. Benyamin Davnie, memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada panitia atas kerja keras yang menghasilkan kesuksesan acara ini. Ia menyampaikan selamat kepada para peserta yang meraih juara dan memberikan penghargaan khusus kepada Kecamatan Pamulang yang berhasil menjadi juara umum.

Turut hadir tokoh-tokoh penting seperti Walikota Tangsel, Drs. H. Benyamin Davnie, Wakil Walikota H. Pilar Saga Ichsan, Bambang Nurertjahjo SE,AK (Ketua Umum LPTQ Kota Tangsel), Dedi Mahfudin (Kemenag Kota Tangsel), Sholeh Hidayat (Ketua Harian LPTQ Banten), Muhammad Sobron (Ketua harian LPTQ Tangsel), Mayor Inf. Tarzan (Danramil 05/Cpt), AKP Ahmad Mulyono (Waka Polsek Ciputat Timur), Camat Se-Kota Tangsel dan kepala Bank BJB Tangsel.

Acara ditutup sekitar pukul 22.00 WIB dengan kondisi aman dan kondusif. Semua pihak yang terlibat diharapkan dapat mempertahankan semangat kebersamaan dan cinta terhadap Alquran dalam kehidupan sehari-hari untuk mewujudkan persatuan dan kesatuan bangsa yang lebih kuat. Panitia menyampaikan permohonan maaf jika terdapat kekurangan dalam penyelenggaraan MTQ XV Tahun Ini. Semoga acara ini menjadi tonggak penting dalam memperkuat nilai-nilai keagamaan dan kebersamaan di Kota Tangerang Selatan. (Hendi)